
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

平成２５年度 第９回学校運営協議会会議録 

日 時 平成２５年１２月２４日    １６時４５分 ～ １８時 

場 所 誠之小学校 校長室 

出席者 
砥抦敬三  鮫島明良  小倉芳彦  笹沼健一     

根尾英子  辻 利恵  大橋玲子  西田義貴 

司 会 砥抦敬三 書 記 西田義貴 

議題 

○第８回校運営協議会記録 確認 

１ 第２学期を終了するにあたって 

２ 第９回以降の日程調整 

３ 誠之小学校の「特色ある教育活動」について 

 ○学校支援地域本部等の所管課の確認 

 ○学校作成資料(副読本、カルタ)等の検討 

 ○次年度教育課程への反映について 

○第８回学校運営協議会記録 → 承認 

 

概要 

１ 第２学期を終了するにあたって 

 ○学校評価を受けて 

  ・保護者アンケートについては集計済み。１２月から１月にかけて、教職員の自己評価を集計

し、教職員で共通理解・分析・考察をし、次年度の教育課程編成に生かしていく。 

 ○指導体制の変更について 

  ・２年と４年の２クラスにおいて、１１月後半より、担任に加えて講師を配置。今年度末まで

の予定。 

 ○その他 

  ・近隣校の事件に関連して、施設開放などの学校管理外の安全・安心について区より通知有り。 

  ・１２月の「人権尊重月間」「いのちと人権を考える月間」「体罰防止月間」等について。 

 

２ 第９回以降の日程調整 

 ○第 ９回 １月２３日(木) １６時３０分～ 

 ○第１０回 ２月２６日(水) １７時～ 

 ○第１１回 ３月１９日(水) １７時～ 

 

３ 誠之小学校の「特色ある教育活動」について 

 ○学校支援地域本部等の所管課の確認 

  ・アカデミー推進部、青尐年児童課、庶務課、ＰＴＡなど関連して運営。 

 ○学校作成資料(副読本、カルタ)等の検討 

  ・来年度より副読本、カルタの作業開始。副読本については、記念誌と別冊がよい。高学年向

けに副読本を、低学年向けにカルタを考えたらどうか。 

 ○次年度教育課程への反映について 

  ・特色ある教育活動を反映させたい。「美しい日本語」｢言葉遣いの大切さ｣「言語活動の充実」

などを取り入れた国語の研究をする予定でいる。 

  ・児童の実態として、自己主張はできるが、考えながら話せない。また、「話を聞く」ことが 

   大事であることは理解しているが、話を聞けないという実態がある。相手の立場に立って話

したり、考えを深めたりすることができる子を育てたい。 
 



  

 


